
会長の時間

このところいろいろなことでPPの方々からご意見・
お叱りをいただいております。真摯に受け止め、直
すべきところは直し、また誤解されているところは
丁寧にご説明しながら進めてまいりますので、少し
お時間をいただければと思います。本日は職業奉仕
委員会担当の事業所訪問として10時から河西工業さ
んを訪問してまいりました。あの場でもお話ししま
したが、あれほどの会社が寒川にあるということを
心強く感じました。また、目標年商3,000億円という
ことでしたが、その10％の300億円の利益を出して
もらえれば寒川のためにもなりますね。是非メンバ
ーになっていただきたいともお話しして来ました。
また、今後は町内にある素晴らしい会社を訪問して
いくのも勉強になるのではと思いました。例会が休
会の来週の月曜日には次年度会長ノミニー指名委員
会を行う予定です。出席者の皆様、よろしくお願い
いたします。ということで次回の例会は11/6、6RC
親睦ゴルフ大会の後に行われます。（今回の親睦ゴ

ルフ大会はメーキャップ扱いにはなりませんので、
ご承知おきください。）そのあとの11/11-13は移動
例会｢第2800地区地区大会参加と寒河江RCとの交流
会｣です。行かれる方には地区大会のパンフレット
を本日配布しました。今回17名の方が参加してくだ
さることになり、楽しむだけではなくしっかりと例
会となるような3日間にしたいと思っています。
12/11を皮切りに4回の昼例会｢会員増強推進例会｣を
計画しています。当日は例会後、班別に候補者を訪
問していただくことになるかと思います。班長さん
には候補者リストをお配りしました。訪問にあたっ
て、候補者にロータリーを知ってもらうために、ロ
ータリーの魅力や特徴をどう説明するのか、皆さん
が統一した見解を共有する必要があると思います。
この｢会員増強推進例会｣の進め方について、セレモ
ニー終了後、少しお時間をいただいて皆さんからご
意見をいただきたいと思います。東京や横浜の大き
なクラブでは、会員全員の顔を覚えられないような
大人数のクラブがあると聞きました。是非そんなク
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ラブに皆さんと参加する機会を設けてみたいと思っ
ています。

幹事報告　

例会変更
綾瀬RCより

週報受理 　　　　　　　　　　　　　　
台北士林RCより

その他

●ガバナー事務所
～青少年交換学生｢ふじさわ国際交流フェスティバ
　ル｣参加依頼｛10/29(日)11:00～　於:藤沢駅北口
　サンパレット･サンパール広場｝
～｢クラブを成功に導くリーダーシップ(2016-19年
　度版)｣会長編（三澤会長エレクト宛）
～2018年トロント国際大会参加ツアー案内

●寒河江ロータリークラブ
～2017-18年度地区大会開催案内パンフレット

●寒川神社
～新嘗祭斎行案内｛11/23(木)10:00～｝

回覧
〇タウンニュース10/20号

委員会報告

親睦活動委員会　入澤副委員長　
先日の親睦家族移動例会｢杜の賑い鑑賞と屋形船ク
ルーズ｣にご参加いただいた皆様、ありがとうござ
いました。屋形船でのビンゴ大会で新米の当たった
方は本日ご用意いたしましたのでお持ち帰りくださ
い。

同好会報告

旅行同好会　入澤会長　
11/3-5奥能登へ旅行スケジュール最終確認を行いま
すので、例会後1階ロビーにお集まりください。

ゴルフ同好会　椎谷会長　
11/6(月)6RC親睦ゴルフ大会にはたくさんの方に参
加申込みいただいております。是非優勝したいと思
います。もう一つ、寒川RC第229回コンペの出欠表
を回しています。11/8(水)長竹CC、7:47スタートで
す。よろしくお願いします。

２０７３回スマイルボックス　合計３０,０００円

◎金子会長・青木幹事
河西工業様の職場訪問、お疲れ様でした。概要説明
等、大変よく理解することができました。来年以降
地元企業を中心に行きたいと思います。

◎二ノ宮会員
本日は河西工業視察、お疲れ様です。

◎内野会員
先日は誕生日祝いありがとうございました。

◎椎野会員
この前は誕生日祝ありがとうございました。

◎井上稔会員
誕生日祝いありがとうございました。

◎清水会員
先日は妻の誕生日祝いありがとうございました。

◎秋本、石腰、石塚、磯川、井上(晋)、入澤、小澤
、菊地、下里、鈴木、高波、豊田、中村、松島、三
澤、山本(和)、山本(哲)、各会員

金子会長より

12/11｢第一回会員増強推進例会の進め方について｣
自分がJCを卒業してからRCに入るまでの間に、何回
かメンバーの方々が家や会社に来られたことがあり
ました。その時のやり方や候補者の担当はどのよう
に決めたのかをお聞きしたい。今年度企画した｢会員
増強推進例会｣は4回の予定で、昼例会を行った後、
何名かに分かれて候補者の自宅なり会社なりを訪問
し入会を勧めるというものです。

▽何名くらいで：あまり大勢で押しかけても迷惑な
ので、2-3人
▽今のところリストには15名の候補者が上がってい
る（うち2名は炉辺会合出席者）
▽事前に連絡を入れてからうかがう
▽次回までに班ごとの候補者分担を決める


